



Integrationslauf für Mädchen

30. Oktober 2016

Am Sonntag, 30. Oktober 2016, fiel um 13:30 Uhr in der Sindelfinger Innenstadt der Startschuss zum Integrationslauf für Mädchen. In zwei Runden liefen Flüchtlingsmädchen und hier beheimatete Mädchen der Jahrgänge 2005 bis 2010 gemeinsam durch die Untere Vorstadt, Start und Ziel war bei INTERSPORT KLOTZ am Wettbachplatz. Jedem der rund 65 Teilnehmerinnen winkte neben dem tollen Event zudem ein Preis nach dem Zieleinlauf. Das Projekt wurde mit Unterstützung der Stadt vom VfL Sindelfingen und dem AK Asyl initiiert.

Die Leichtathletikabteilung des VfL Sindelfingen veranstaltete seit Juni ein wöchentliches Lauftraining im Sommerhofenpark. Regelmäßiges Trainieren war dabei nicht nur Voraussetzung für ein erfolgreiches Rennen. Die Mädchen taten dies gerne, hatten viel Spaß dabei.

Die Flüchtlingsmädchen, die am Sonntag beim Integrationslauf angetreten sind, kommen aus den Flüchtlingsunterkünften Nüßstraße, Waldenbacher Straße, Solo sowie aus der Anschlussunterbringung. Aus Maichingen starteten zehn Mädchen.



(Bild: VfL Sindelfingen Leichtathletik Abt.)